

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan merupakan jawaban rumusan masalah dan tujuan penelitian. Pada akhir bab ini, akan diuraikan mengenai kesimpulan penelitian yang merupakan hasil analisis data yang terkumpul. Kesimpulan yang diperoleh setelah melakukan penelitian dan menganalisis data dari hasil penelitian adalah sebagai berikut :

1. Gambaran umum mengenai persepsi mahasiswa Program Studi Teknik Sipil S1 JPTS FPTK UPI tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan yaitu hampir setengahnya tergolong dalam kriteria **cukup baik** (37,50%). Hal ini dilihat dari aspek persepsi mahasiswa tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan dalam perancangan dan pembangunan.
2. Gambaran umum mengenai minat kerja mahasiswa Program Studi Teknik Sipil S1 JPTS FPTK UPI di bidang ketekniksipilan yaitu hampir setengahnya tergolong dalam kriteria **cukup tinggi** (35,42%). Hal tersebut dilihat dari aspek keinginan untuk bekerja dibidang ketekniksipilan, objek-objek/kegiatan yang disenangi pada bidang ketekniksipilan, jenis-jenis kegiatan yang mendukung minat bekerja pada bidang ketekniksipilan, serta upaya yang dilakukan agar sukses dalam bekerja dibidang ketekniksipilan.
3. Hasil uji hipotesis melalui analisis regresi menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan dari persepsi mahasiswa Prodi Teknik Sipil S1 JPTS FPTK UPI tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan terhadap minat kerja. Persentase sumbangan pengaruh persepsi mahasiswa tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan terhadap minat kerja sebesar 55,53%.

Berdasarkan tiga poin kesimpulan di atas dapat diambil kesimpulan bahwa semakin baik persepsi mahasiswa tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan

maka semakin tinggi pula minat kerja mahasiswa di bidang ketekniksipilan tersebut.

5.2 Saran

Dalam penelitian pendidikan ini, penulis ingin memberikan beberapa saran. Adapun saran yang diajukan penulis adalah sebagai berikut :

a. Umum

Untuk peneliti yang berminat untuk mengkaji dan menelaah secara lebih luas dan mendalam mengenai masalah yang ada hubungannya dengan penelitian ini, sebaiknya dapat mengembangkan penelitian menggunakan metode dan instrumen penelitian yang berbeda, sehingga diperoleh hasil penelitian komprehensif.

b. Bagi Lembaga

Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa persepsi mahasiswa tentang pekerjaan di bidang keteknik sipilan cukup baik sehingga dibutuhkan peran dosen dalam mengarahkan mahasiswa memahami bidang ketekniksipilan lebih mendalam agar persepsi mahasiswa tentang pekerjaan di bidang ketekniksipilan semakin baik terutama untuk menghindari terjadinya salah persepsi. Sehingga diharapkan semakin baik persepsi mahasiswa tentang bidang ketekniksipilan maka semakin besar pula minat mahasiswa untuk bekerja di bidang ketekniksipilan.

c. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa yang saat ini kuliah di Program Studi Teknik Sipil S1 hendaknya mengetahui tujuan Program Studi tersebut sehingga tidak salah persepsi mengenai bidang pekerjaan yang akan digeluti setelah lulus kuliah.

Serta bagi mahasiswa yang benar-benar ingin bekerja sebagai tenaga ahli di bidang ketekniksipilan hendaknya mengikuti proses perkuliahan dengan baik dan mempelajari masalah ketekniksipila lebih serius, sehingga setelah lulus nanti dapat mengaplikasikannya dengan baik dan menjadi ahli teknik sipil yang profesional.